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金谷公園内にこども園を建てるとなると、こども園の園児が金谷公園で活動する

事が多くなるかと思います。今現在でも固定遊具などが混んでいて使えない、砂

場もかなりの「密」になる程に人が溢れているのにこれ以上利用者が増えると、

遊びたくても遊べないことが増えるかと思います。

コロナ禍の時代、この金谷公園内の「密」状態を解消せずに新しい園を建てさら

に「密」の中で子ども達が遊んでいいものか。

事業者は公園内が混雑する時間帯との重複を避けて公園を利用することで、密

集・密接の要因とならないようにすることとしております。

オープンスペースの特性を活かした認定こども園の設置により、地域の宝である

子どもの成長や地域の方の交流が促進され、新たな賑わいやコミュニケーション

の創出が図られることを期待しております。

待機児童もいないむつ市に本当に新しい園は必要でしょうか。 今回の認定こども園の設置につきましては、既存の認定こども園の移転となって

おります。

こども園新設は別の場所でも成り立つと思います、わざわざ公園内に作らなくて

もいいのでは。

むつ市みどりの基本計画において、公園機能の増進が図られる場合には、公園へ

の保育所等の占用を認める方針を定めており、金谷公園については、みどりの基

本計画アクションプランにおいて、遊休地を子育て支援施設用地として活用して

いく方針を示しております。

今回の提案では、認定こども園の他に公園利用者や地域の方々が利用できる地域

交流施設を設置することとされており、公園機能や子育て支援機能の向上が図ら

れるものであり、市が示した方針に整合しているものとなっております。

待機児童で溢れている東京都なら園を増やすのは賛成だと思いますがむつ市には

園に入れずに待機している子どもはそんなにいますか。

当市におきましては、年度当初での待機児童は発生しておりませんが、女性の就

業率の向上などに起因し、年度途中において、0歳児から1歳児を中心とする待機

児童が発生する状況となっております。

また、令和元年度に策定した「すくすくサポートプランむつ（第2期子ども・子

育て支援事業計画）」においては、女性の就労意向の高まりや働き方改革などに

よる子育て家庭のニーズに対応するため、計画的な保育体制の整備・確保を図っ

ていくこととしております。
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意見募集期間：令和2年9月25日から10月26日まで

※本事業に関係のない意見は省略しております。


